



LUXIMMO

7 Pièces

186 m²

Réf. 85451680

1 390 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

VALBONNE - À proximité des écoles internationales et du village de Valbonne, cette villa d'une superficie de 185 m² est édifée sur un terrain plat de 1500 m² avec piscine. Au rez-de-chaussée : 1 salon-séjour de 55 m² avec plafond cathédrale, 1 cuisine équipée, 3 chambres, 3 salles de bains et 1 bureau. En complément: 1 studio indépendant de 24 m² à aménager selon vos envies. Nous sommes une agence immobilière qui se concentre sur les besoins de ses clients. Notre équipe est composée de professionnels expérimentés et nous travaillons avec rigueur pour faciliter chaque étape de la transaction. « ...

VALBONNE - Close to international schools and the village of Valbonne, this 185 m² villa is built on a 1500 m² flat plot with swimming pool. First floor: 1 55 m² living room with cathedral ceiling, 1 fitted kitchen, 3 bedrooms, 3 bathrooms and 1 office. Additional features: 1 independent studio of 24 m² to be converted as you wish. We are a real estate agency that focuses on the needs of its customers. Our team of experienced professionals works rigorously to facilitate each step of the transaction. « Informations on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques ...

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

